

ABSTRAK

Annisa Kusuma Wahdani NPM.18250073 Skripsi : Implementasi Pembelajaran Tajwid di Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) Sabilil Mustaqim Lampung Timur. Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam. Pembimbing : Heri Cahyono, M.Pd.I dan Muhammad Nur, M.Sos.I

Pembelajaran tajwid yang baik dan benar merupakan bagian terpenting bagi santri agar dapat membaca Al-Qur'an sesuai kaidah yang baik dan benar. Permasalahan yang muncul adalah kurangnya efektifnya para peserta didik dalam mengikuti pembelajaran, kurangnya pemahaman serta daya tangkap yang cepat. Disamping itu pendampingan juga diperlukan karena jika konsep pembelajaran tajwid tidak ada pendampingan yang serius dari guru maka peserta didik akan mengalami kesulitan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ; 1) perencanaan pembelajaran di Taman Pendidikan Al-Qur'an Sabilil Mustaqim, 2) implementasi pembelajaran tajwid di Taman Pendidikan Al-Qur'an Sabilil Mustaqim, 3) evaluasi pembelajaran tajwid di Taman Pendidikan Al-Qur'an Sabilil Mustaqim.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data penelitian antara lain kepala sekolah, guru pendidikan Agama Islam, dan peserta didik di TPQ Sabilil Mustaqim Lampung Timur. Teknik pengumpulan data ialah wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu mereduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan. Uji keabsahan data dengan menggunakan triangulasi sumber, teknik dan waktu.

Hasil penelitian temuan pada Implementasi Pembelajaran Tajwid di Taman Pendidikan Al-Qur'an Sabilil Mustaqim Lampung Timur. Meliputi Perencanaan, Implementasi, serta Evaluasi. Dengan kegiatan perencanaan pengajar menyusun RPP sebagai acuan terhadap bahan ajar dan pembelajaran agar sesuai dengan yang dibutuhkan, kemudian guna penerapan serta evaluasi haranya Taman Pendidikan Al-Qur'an dapat melakukan pengajaran sesuai kaidah-kaidah yang telah ditentukan.

Kata Kunci : Pembelajaran Tajwid, Taman Pendidikan Al-Qur'an